



Recoleta Transparente
Transparencia activa y acceso a la información

Solicitar información
Ley de Transparencia

CALL CENTER: 22945 7000
EMERGENCIA: 800 470 470

Martes 21 Abril del 2020



Buscar en Recoleta

- INICIO
- SERVICIOS ▾
- NOTICIAS
- DIRECTORIO MUNICIPAL
- CULTURA
- DEPORTE
- CONSULTAS Y SUGERENCIAS
- JUZGADOS
- FARMACIA Y OPTICA
- DIMAO
- MUNICIPALIDAD
- COMUNA
- VECINOS
- SEGURIDAD
- EDUCACION
- SALUD
- PATRIMONIO CULTURAL
- LICENCIAS DE CONDUCIR
- RTV
- TRABAJE CON NOSOTROS

PAGOS ON LINE	PERMISO DE CIRCULACIÓN	MULTAS DE TRÁNSITO	PERMISO DE CIRCULACIÓN ATENCIÓN EMPRESAS	DERECHOS DE ASEO	PATENTES COMERCIALES
----------------------	------------------------	--------------------	--	------------------	----------------------

NOTICIAS

HOME | NOTICIAS | **NOTICIA PUBLICADA EL 8 ABRIL, 2020**

- Adulto Mayor
- Comunales
- Concejo Municipal
- Cultura
- Deporte
- Ecología y medioambiente
- Educación
- Juventud
- Migrantes
- Municipio
- Noticias
- Obras municipales
- Patronato
- Pueblos originarios
- Salud
- Seguridad Comunitaria



MUNICIPALIDAD DE RECOLETA JUNTO A GRUPO AIR INSTALAN TÚNEL PARA SANITIZAR Y PREVENIR CONTAGIOS DE CORONAVIRUS

Comparte esta Noticia

Ayer martes 7 de abril, en la Vega Central, la Municipalidad de Recoleta, junto al Grupo Air instalaron un mecanismo de sanitización denominado "Túnel de la Vida", que permitirá limpiar y desinfectar a

quienes transiten en este lugar de abastecimiento.

El Túnel de la Vida está ubicado en el sector de ingreso por calle Dávila Baeza a la Vega Central, tiene unas dimensiones de 3x3 metros y funcionará durante todo el periodo de emergencia sanitaria. Entendiendo que la Vega Central, por ser el lugar de mayor distribución y abastecimiento de la Región Metropolitana, no puede dejar de funcionar.



Túnel de sanitización que fue elaborado por la empresa Grupo Air, institución con amplia experiencia en el desarrollo de este tipo de mecanismo en el área minera, que busca contribuir en la prevención de más contagios del Coronavirus.

Durante la instalación se informó además que el Grupo Air entregó una ducha de sanitización para un centro de salud de Recoleta para que funcionarias y funcionarios puedan sanitizarse durante su jornada de trabajo.

Esta nueva iniciativa fue liderada por la directora de Salud de Recoleta, María Eugenia Chadwick, el director de DIMAO, Francisco Moscoso, el director de DIDECO, Fares Jadue, y el CEO de Grupo Air, Gonzalo Núñez.



[« Noticia Anterior](#)

[Siguiente Noticia »](#)

Síguenos a través de nuestras redes sociales

